



校訓 考える学校

教育目標 すすんで学び 心身ともに健康で 思いやりのある人になる

2年ぶりに、運動会を開催しました！

緊

急事態宣言により延期した運動会を令和3年6月23日（水）に行いました。

2年ぶりの運動会となりますが、「3密にならない競技種目」「生徒席の間隔の確保」「競技時間の短縮（半日）」「来場者数の制限」等、新型コロナウイルスの感染予防に十分留意しながら実施しました。

昨年度のスポーツフェスティバル（運動会の代替行事）と同様に、今年度も来賓の方のご出席を見合わせるとともに、保護者の皆様のご来場も人数を制限させていただきました。なお、当日は、平日開催にも関わらず延べ319名の保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございます。

梅雨の時期であり、曇り空の中での運動会となりました。途中、雨天により20分程度、競技を中断したものの、予定していた全プログラムを実施することができました。

どの種目においても、全力で取り組む明保中生の姿が見られました。また、学年種目では、どの学年も、これまで行ってきた練習の成果を発揮することができました。特に、3年生のダンスは、生徒のやる気が、ひしひしと伝わってきて感動しました。最上級生らしく完成度も高かったです。



●明保中のプログラム「3密にならない競技種目」

・走り高跳び



・徒競走、リレー



・ヴォータックスフットボール投げ



・台風の目



・大縄を使用した競技



・ダンス



今年度の宿泊学習 ～内容・時期を変更して実施～

令和3年度の宿泊学習（1年スキー教室、3年修学旅行）は、西東京市教育委員会の「生徒の生命・安全を最優先に考える」という方針を受け、市内全中学校統一の対応として、1泊2日で、行き先を都内又は近隣県に変更して実施します。



本校では、以下の日程で実施する予定です。

詳細な行程や費用（集金方法）等につきましては、決まり次第ご連絡いたします。

- 1年生 令和3年10月3日（日）～4日（月）1泊2日 行き先：日光・那須方面
- 3年生 令和3年9月29日（水）～30日（木）1泊2日 行き先：清里・小淵沢方面

大切なお願い ～登校自粛について～

新型コロナウイルスのクラスターを発生させないため、以下について、ご協力をお願いします。



- 生徒本人：発熱時
 - ご家族の方：体調が優れない場合
- } 登校せず自宅で待機するようお願いします。
(欠席扱いにはなりません。)

学校閉庁日のお知らせ

西東京市では、教員の長時間労働を解消するとともに、学校教育の質の維持向上を図るために、学校における「働き方改革」を推進しています。

本取組の一環として、教職員が休暇等を取得しやすい環境づくりを進めるため、全市立小・中学校において、学校閉庁日を設定します。

一部、ご不便をおかけすることもあるかと存じますが、本取組について、ご理解、ご協力の程、よろしくをお願いします。

- 期 間 令和3年8月10日（火）～8月13日（金）
- 内 容
 - ・ 事務室における窓口業務の休止（学割や各種証明書の発行、業者対応等）
 - ・ 部活動、学校施設開放等の対外業務の休止
- その他
 - (1) 学割等の発行業務は、時間に余裕をもって申請するようお願いします。
 - (2) 緊急を要する場合は、西東京市教育委員会 教育部 教育指導課（市役所代表電話 042-464-1311）にご連絡ください。
緊急時は、教育委員会から校長・副校長に連絡が入る体制になっています。

TOPIC

- 保護者会：令和3年7月14日（水）（14時20分開始）
 - 三者面談：令和3年7月21日（水）～29日（木）
- } 保護者の皆様のご協力をお願いします。